



23 juin 2003

Les NEWS de l'ASSO !

N°10/2003

Championnat de France par équipes SENIORS

(Qualification régionale - 19-20 juin à Chiberta)

Sévère, mais juste !

(cf. le supplément du 20 juin à notre n°09)

Capitaine : Bertrand SOTA ;

Joueurs : Jean Pierre BINI, Michel CAZEAUX, Francis LAGARDESSE, Denis LEMAIRE, Francis et Jean Pierre PEYPOUQUET, Jacques RAGUET, Alain RICHARD

Deuxième tour : les match-plays du 20 juin

Après le « satisfaisant » résultat du premier jour, voici donc que se dresse devant nous « l'épouvantail », l'énorme équipe de Chiberta : plusieurs fois Championne de France, 3 joueurs à moins de 3 de handicap, le n°4 (index 3,5) venant de terminer 14^{ème} aux championnats d'Europe seniors... DUR ! TRÈS DUR !

Ce qui devait arriver est arrivé : défaite prévisible avec toutefois la satisfaction de voir l'impeccable Denis LEMAIRE (le père de l'autre...) battre au 18^{ème} un adversaire (Roger FONTAGNERES) pratiquement invaincu à ce jour dans la catégorie !

Tous les autres se sont accrochés, avec panache, avec plus ou moins de réussite, mais dans tous les cas personne n'a à rougir de son résultat. Bien au contraire.

Encore bravo à tous et merci de cette belle aventure,

Le capitaine Bertrand SOTA

Trophée Saint-Sauveur (interclubs par équipes Messieurs)

(Qualification régionale - 21-22 juin au Makila Golf Club de Bassussary)

Ouf ! Le signe indien est vaincu !

-
- 19 équipes d'Aquitaine pour 2 places en finale nationale !
 - 1^{er} jour : 6 stroke-plays / addition des 5 meilleures cartes
 - 2^{ème} jour : les 4 premiers se rencontrent en match-play, 3 foursomes, 6 simples
 - Notre équipe : Romain BASQUE, Julien BRIONES, Philippe CARON, Erwan CHABERT, Edouard ESPANA, Simon et Gérard PECASTAING (Cap), Guillaume RIDOUX.
-

NDLR : Oh ! Il ne s'agit pas d'un signe indien pour cette compétition, où les 2 compères Gérard PECASTAING et Jean CALVO, ensemble ou séparément, ont très régulièrement qualifié notre équipe pour les phases finales ! (plus dur cette année avec 2 places au lieu de 3...)

Mais c'est la 1^{ère} fois de l'année qu'une équipe masculine mène à l'issue des foursomes du matin ! D'où l'annonce malicieuse de Gérard sur le coup de dimanche midi : « Bonne nouvelle, nous menons 3/0... Mauvaise nouvelle : nous ne savons plus gérer ce type de situation ! »

Mais laissons s'exprimer Gérard :

« Le samedi, la chaleur est écrasante et un joueur de Pessac abandonne après un malaise ; il faut dire que le parcours est dit « de chèvre » et que tous (oui tous !) les trous ont un hors-limite quand ce n'est pas deux. Nous ramenons :

Guillaume et moi-même 79 ; Erwan 80 (bravo) ; Romain et Philippe 84 ; Edouard (qui, c'est rare, voit sa carte ne pas compter) 87.

Et Bordeaux-Lac finit 1^{er} avec 4 points d'avance sur Makila ; suivent Hossegor et le Médoc. Nous rencontrerons donc le Médoc, Makila faisant face à Hossegor.

Départ du 1^{er} double à 7h30, je décide de lancer 3 équipes de jeunes et le résultat est quasi-historique, puisque nous remportons les 3 matchs : Edouard et Romain au 18, Guillaume et Simon au 17, Julien et Erwan au 17 !

Pour les simples, Philippe remplace Erwan et ça repart dans la canicule à nouveau. Guillaume et Simon alignent les pars et Romain joue le plomb. Au moment où les arbitres nous annoncent que Simon a gagné au 17, nous assistons à la victoire de Romain au 15 (4/3). C'est fini ! Nous avons gagné et le Médoc nous propose de partager les 4 matchs en cours dont 2 étaient bien engagés pour nous.

Il nous reste à offrir un pot à nos adversaires qui n'ont pas fait mentir leur réputation de fair-play.

Bordeaux-Lac ira donc (avec le Makila) à la Finale Nationale qui aura lieu fin Août au golf du Val de l'Indre.

Bravo à tous pour la combativité et la solidarité que beaucoup de Clubs nous ont encore enviées... »